



Paris Le Cinq Codet

Caché dans une ruelle discrète entre les Invalides, la tour Eiffel et le musée Rodin, l'immeuble des années 1930 a un temps abrité un central de France Télécom.

C'est aujourd'hui un refuge serein et baigné de lumière : façade en courbe, immenses baies vitrées, intérieurs repensés par l'architecte Jean-Philippe Nuel, qui mettent en valeur les volumes du bâtiment avec patio, jardin sur le toit et plafonds de plus de 5 m. Avec de tels arguments, l'hôtel accueille des installations à partir du 8 septembre dans le cadre de la Paris Design Week. MS

Tucked away in a quiet street between the Invalides, the Eiffel Tower and the Musée Rodin, this 1930s building was for a time occupied by France Télécom. Today, it's a calm refuge bathed in light, with a curved facade, huge windows and interiors revamped by Jean-Philippe Nuel, who made good use of the space, creating a patio, roof garden and ceilings 5 meters high. With all this going for it, from September 8, the hotel will be hosting installations as part of Paris Design Week.

LE CINQ CODET 5, rue Louis-Codet.

Tél. +33 (0)1 53 85 15 60.

www.le5codet.com